

*Fluglärm
macht krank!*



Privat- und Businessjets als Klimakiller!

Privat- und Businessjets stoßen jährlich Millionen Tonnen Treibhausgase aus. Besonders klimaschädlich sind dabei Kurzstreckenflüge. Diese verursachen in einer Stunde fast so viele CO₂-Äquivalente wie ein durchschnittlicher Haushalt im Jahr.

In Großbritannien und Frankreich diskutiert man deshalb über massive Einschränkungen. Am Amsterdamer Flughafen Schiphol sollen Privatjets ab 2025 verboten werden!

Die Politik ist gefordert diese Umweltverschmutzung, verursacht von einer kleinen Minderheit, ebenfalls in Deutschland zu unterbinden.

Auch vom Adolf-Würth-Airport in Hessental starten täglich solche Flüge. Wir appellieren an die Verantwortlichen, diese zu vermeiden und umweltfreundlichere Alternativen zu nutzen. Tragen Sie dazu bei, dass künftige Generationen noch eine intakte Umwelt vorfinden!

Weitere Informationen zum Thema finden sie unter
<https://airpeace-sha.de>